



SÍNTESIS MATUTINA

10 de junio 2025

Comunicación Social

FISCALES

SHCP simplifica trámites para bancos que emiten reportes y avisos antilavado ante la UIF; también aplicará para el SAT El Universal

La **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** dio a conocer los **nuevos formatos** derivados de la **simplificación de trámites** para el cumplimiento de **obligaciones al amparo de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (LFPIORPI)**.

Explicó que las nuevas disposiciones que serán vigentes a mediados de julio, se hicieron con la finalidad de **contribuir al Modelo Nacional de Simplificación y Digitalización encabezado por la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones durante la administración pública federal 2024-2030**.

Se trata de diversos **trámites** que tienen que realizar los **bancos y demás participantes del sistema financiero y actividades vulnerables** de ser utilizadas para el **lavado de dinero** como los **casinos, inmobiliarias, joyerías, empresas de blindaje y distribuidoras de autos**, entre otros que están obligados a entregar reportes de operaciones sospechosas y avisos antilavado a la **Unidad de Inteligencia Financiera (UIF)** y al **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El Banco de México, informa que el tipo de cambio obtenido el día de hoy fue de \$19.0595 M.N. (diecinueve pesos con quinientos noventa y cinco diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

NACIONALES

Sheinbaum asistirá a la 51 Cumbre del G-7 en Canadá La Jornada

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que acudirá a la 51 cumbre del G7 a efectuarse del 15 al 17 de junio en Kananaksis, en la provincia de Alberta en Canadá, a donde fue convocada por el primer ministro canadiense Mark Carney como invitada especial.

En su conferencia, dijo que sostendrá varias reuniones bilaterales con algunos mandatarios, entre los cuales no descartó la posibilidad de sostener un primer encuentro personal con su homólogo estadounidense, Donald Trump.

“Fiscalía no investigará a expresidente Calderón” El Universal

La Fiscalía General de la República (FGR) no realizará una investigación al expresidente Felipe Calderón por su presunto encubrimiento a las actividades ilícitas de Genaro García Luna, señaló la mandataria Claudia Sheinbaum.

Esa acusación fue hecha por el general Tomás Ángeles Dauahare, subsecretario de la Defensa Nacional con Calderón Hinojosa, quien afirmó que en dos ocasiones compartió al entonces presidente de México la relación de García Luna con los cárteles del crimen organizado en México.

Cabe recordar que, en diciembre de 2019, luego de la detención de Genaro García Luna en Estados Unidos, el expresidente Felipe Calderón Hinojosa declaró que no sabía de los vínculos de su exsecretario de Seguridad Pública con el narcotráfico.

ECONÓMICO

Inflación se acelera a 4.42%, el mayor nivel en seis meses El Financiero

La inflación en México se aceleró en mayo por cuarto mes consecutivo y se ubicó en 4.42 por ciento anual, la mayor cifra desde noviembre de 2024, ante el repunte en los precios de bienes agropecuarios, particularmente en las carnes de pollo y res, así como en las mercancías.

Analistas advirtieron que es preocupante el aceleramiento en los precios de las mercancías, que llevaron al índice subyacente a 4.06 por ciento anual, el mayor nivel en 10 meses, de acuerdo con los registros del INEGI.

El índice de mercancías aumentó 3.67 por ciento anual, el mayor desde marzo de 2024. El rubro de servicios subió 4.49 por ciento anual, por debajo del mes de abril, de 4.56 por ciento.

Coparmex apoyará a jóvenes empresarios; ofrecerá capacitaciones y becas para diplomados El Universal

La **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** anunció que **apoyará a jóvenes empresarios que construyan empresas con propósito y que aporten valor al país con una perspectiva humanista.**

Ello será **parte del reconocimiento y de la medalla “Don Lorenzo Servitje Sendra”** que **se otorga desde hace más de una década**, la cual incluye **capacitación y un viaje al Encuentro Nacional de la Coparmex en Tijuana 2025.**

Además de que se les dará una **beca para cursar el Diplomado en Formación Social organizado por la Unión Social de Empresarios de México (USEM).**